



Österreichischer Cavallerie-Verband

22. Jänner 2022 - Beschießen der Kavallerie-Schützenscheibe 2021



Eigentlich hätte das Beschießen der Kavallerie-Schützenscheibe bereits im Herbst 2021 stattfinden sollen. Nach zweimaliger coronabedingter Verschiebung konnte dieses Ereignis nun am 22. Jänner 2022 (unter Einhaltung der 2G-Regel) nachgeholt werden. Anlass dafür war „130 Jahre k.u.k. Dragonerregiment No.15 Erzherzog Joseph“ und „20 Jahre Traditionsverband k.u.k. Dragonerregiment No.15“.



In bewährter Manier bereitete Obstlt. Alfred Madlmair vom DR15 („Pauli“) wieder dieses Treffen vor. Geschossen wurde mit einem Luftgewehr 15m sitzend aufgelegt. Nach 3 Probeschüssen gab jeder Teilnehmer einen Wertungsschuss auf eine transparente Kopie der Schützenscheibe ab. Nachdem alle Teilnehmer ihre Schüsse abgegeben hatten, wurden die Wertungstreffer unter zu Hilfenahme von Lineal, Pinns und Hammer exakt auf die Schützenscheibe übertragen. Gespannt warteten die Teilnehmer auf die Auswertung: Würde der Präsident des Österreichischen Cavallerie-Verbandes Oberst Prandstätter nochmals gewinnen oder gibt es diesmal einen anderen Sieger ?



Bald wurde es gewiß: Der Organisator Obstlt. Alfred Madlmair errang den 1. Platz. Zweiter wurde der Präsident des Österreichischen Cavallerie-Verbandes Oberst Prandstätter, den dritten Platz teilten sich ex aequo Obstlt. Islinger und Major Thesak, beide DR2. Nach der Siegerehrung genossen die Teilnehmer das Schweinsbratli-Essen, zu dem der Österreichische Cavallerie-Verband einlud.

